



La déclaration de Valère Bessala lors de l'émission "Le Grand Débat" sur CAM 10 Télévision ce dimanche a suscité une vive réaction chez les supporters de football au Cameroun.

Selon l'ancien administrateur civil Valère Bessala, le football ne sert à rien dans un pays comme le Cameroun et ne doit être considéré que comme une simple distraction.

Bessala a déclaré : « Le football ne sert à rien au Cameroun. Il nous aide juste à rire quand nous rions tous. Aux jeunes, ce n'est pas là-bas que nous devons être ». Il a également indiqué que l'objectif primordial devrait être de sanctionner les dirigeants corrompus qui ont pris en otage le peuple camerounais.

En tant que guide du parti Jouvence, Bessala a exprimé son opinion sur la nécessité de faire partir « Paul Biya et ses amis », qui ont déjà occupé le pouvoir pendant plus de 40 ans. Selon lui, le football est une simple distraction qui ne doit pas faire oublier l'essentiel.

Valère Bessala a argumenté que le football ne peut pas contribuer au développement du Cameroun de manière significative. Selon lui, les populations doivent prendre conscience que les véritables enjeux du pays dépassent largement le simple divertissement sportif.

Bessala a insisté sur le fait que le football, bien que populaire et apprécié par de nombreux Camerounais, ne peut pas être le moteur du progrès et de l'évolution du pays. Il a appelé les citoyens à se mobiliser pour exiger des changements politiques et économiques plus profonds, et à ne pas se laisser distraire par des événements sportifs qui, selon lui, ne résoudront pas les problèmes structurels du Cameroun.